

Liebe Taekwondo-Freunde,

der 35. Internationale Park Pokal rückt näher, und wir freuen uns darauf, euch zu diesem besonderen Turnier zu Ehren unseres verstorbenen Großmeisters Soo-nam Park willkommen zu heißen.

Aufgrund einer geringeren Teilnehmerzahl als erwartet haben wir uns entschlossen, den Wettkampf auf **einen Tag, Samstag, 14. Dezember 2024, zu konzentrieren**. Die Registration und Vorwaage am Freitag, 13. Dezember 2024, findet wie geplant statt. Dadurch können wir euch ein kompaktes, reibungsloses und spannendes Turniererlebnis bieten.

Der Ablaufplan wird entsprechend angepasst, und **ALLE Klassen in Kyorugi und Poomsae finden am Samstag statt**.

Wir danken euch für euer Verständnis und eure Unterstützung, die dieses Event zu einer würdigen Hommage an Soo-nam Park machen. Solltet ihr Fragen haben, zögert bitte nicht, uns zu kontaktieren.

Mit sportlichen Grüßen,  
Sunni Park  
Organisationsteam Park Pokal

Dear Taekwondo friends,

The 35th International Park Cup is approaching and we look forward to welcoming you to this special tournament in honor of our late Grandmaster Soo-nam Park.

Due to a lower number of participants than expected, we have decided to concentrate the competition on one day, Saturday, December 14, 2024. Registration and pre-weigh-in **on Friday, December 13, 2024**, will take place as planned. This will allow us to offer you a compact, smooth and exciting tournament experience.

The schedule will be adjusted accordingly and **ALL classes in Kyorugi and Poomsae will take place on Saturday**.

We thank you for your understanding and support, which make this event a worthy tribute to Soo-nam Park. If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Best regards,  
Sunni Park  
Park Cup organizing team